

Passionnée de lecture et de toutes les formes d'expression artistique, Laurence Estrade s'est tout naturellement présentée à la bibliothèque municipale pour devenir bénévole en 2016. Trésorière puis présidente de l'association Marque-Page, Laurence communique son enthousiasme auprès de la trentaine de bénévoles de 18 à 85 ans.

## Comment fonctionne l'association?

L'association travaille en étroite collaboration avec les agents de la bibliothèque. J'organise, coordonne les activités et je diffuse l'information. L'idée c'est aussi de stimuler, donner l'envie de s'impliquer et ce tout en s'amusant. J'ai mis en place un planning partagé pour organiser les permanences sur les plages Chaque bėnėvole d'ouverture. met son « talent » au service de la bibliothèque dans l'organisation des activités : animation, accueil, lecture, couverture des ouvrages, couture, décoration, désherbage (tri des documents).

## Quelles sont les activités de Marque-Page?

Notre objectif est de rendre ce lieu encore plus accueillant, vivant et coloré. Aude, responsable de la bibliothèque nous donne les thèmes à explorer au cours de l'année. Nous nous en saisissons pour proposer un univers adapté. L'événement organisé par la Municipalité « Les Agriculteurs sont dans la place » a été l'occasion par exemple d'inviter la ferme à la bibliothèque!

## Pourquoi être bénévole à la bibliothèque ?

L'accès à la culture est primordial. J'ai coutume de dire «No Culture, no future ». Gratuite, la bibliothèque est un lieu de rencontres et de découvertes, où on y trouve bien plus que des livres. De nombreuses animations sont proposées toute l'année pour tout public : ateliers créatifs, spectacles, expositions, soirées jeux, conférence, des temps musicaux avec l'Ecole de musique etc. Un espace dédié accueille les enfants et notamment les « toutpetits » pour écouter des histoires. Des bénévoles, pleines de ressources et de créativité confectionnent les costumes et les décors pour accompagner les lectures. Une invitation à la réverie !



Toute l'équipe porte la volonté et le plaisir de rendre la bibliothèque agréable et animée pour tous les publics, que ce soient les enfants, les ados et les

## Quels sont les prochains projets?

Depuis un an, un temps de lecture est proposé pour les enfants présents dans les locaux. Cette activité « Lecture offerte » pourrait se décaler au vendredi matin en lien avec les assistantes maternelles. Nous réfléchissons à tisser plus de lien avec les structures, associations locales comme la Maison citoyenne. Cette rentrée revêt un caractère particulier avec le début des travaux à la bibliothèque. Nous accompagnerons au mieux l'équipe pour maintenir un fonctionnement dans de bonnes conditions et garder contact avec les lecteurs.